

LA GACETA

REGIONAL DE SALAMANCA

SABADO, 28 DE JULIO DE 2012.

Año XC. Nº 29.761 D.L.S. 3-1958

PRECIO: 1,30 €

La EPA sitúa a Salamanca fuera del ascenso nacional del desempleo

PÁGS. 2-3 Salamanca ha conseguido salvarse del descalabro nacional de los datos del paro que suben una vez más y sitúan a 5,6 millones de españoles en las listas de desempleo. La Encuesta de Población Activa (EPA) coloca las cifras del paro en la provincia en los 31.100 desempleados en el segundo trimestre del año, la misma cifra con la que terminó marzo. No obstante, a pesar de este respiro, Salamanca registra 4.200 parados más que hace un año cuando la provincia concluyó el mes de junio con 26.900 parados.

ACTIVIDADES

Agricultura e Industria mantienen el número de parados en las cifras del primer trimestre

SIN RECURSOS

El INE calcula que 7.900 familias salmantinas tenían a todos sus miembros sin trabajo en junio

El FMI prevé una recesión aún peor tras los recortes del Gobierno

PÁG. 39

El Ejecutivo niega "rotundamente" que planteara a Alemania un rescate total de 300.000 millones

PÁG. 37

DEPORTES



Las estrellas ya lucen en el cielo de Londres'12

PÁGS. 46-49 Pau Gasol lideró la comitiva española en el desfile de la ceremonia inaugural de los Juegos Olímpicos de Londres 2012. Un espectacular acto que realizó un exhaustivo recorrido por la historia, cultura y tradiciones británicas y que también contó con buenas dosis de humor inglés sazonado con

la prolífica música del Reino Unido. Bradley Wiggins, reciente campeón del Tour de Francia, fue el encargado de dar el pistoletazo de salida de una ceremonia que contó con la flor y nata de la cultura, política y deporte de las islas y que tuvo su colofón con el desfile de los 204 comités olímpicos participantes./EFE

EDUCACIÓN

Galán impulsará desde el Consejo Social de la Universidad el espíritu emprendedor

PÁGS. 12 y 13

Apuesta por la internacionalización



Bueno, Díaz, Ruipérez y Galán, en el Patio de Escuelas. /ÓSCAR GARCÍA

La Junta convoca al sector del ibérico para frenar el ataque del Ministerio

PÁG. 35

Guijuelo logra el apoyo también de Castilla-La Mancha para la manifestación de Madrid

SUCESOS

Dos presos se fugan de Topas al no volver de sus permisos

PÁG. 52

Un atracador lleva dos semanas fuera

PÁG. 7 ECONOMÍA

El Consistorio, predispuesto a ampliar las zonas con horario comercial libre

PÁGS. 44-45 DEPORTES

La UDS ficha a David Lázaro y José Rodríguez y blindará a sus canteranos

HOY, 64 PÁGINAS

SALAMANCA	2	SOCIEDAD	41
OPINIÓN	4	IGLESIA	42
AGENDA	22	TOROS	43
PROVINCIA	25	DEPORTES	44
CAMPO	35	SUCESOS	52
NACIONAL	37	CARTELERIA	60
ECONOMÍA	39	TELEVISIÓN	61
EXTRANJERO	40	EL TIEMPO	63

HOY, CON LA GACETA

4ª entrega de la colección
RELOJES DOBLE CORREA
LOLA BLACK

VERDE



5,95 €

+ cupón del periódico

La revista **mía**

Páginas especiales:
Herguijuela del Campo



De izquierda a derecha. Primera fila: Cid Cebrían, Rodríguez Soria, González Julián, Mérida Arjona, Rodríguez Temprano, Sánchez Calzada, Hernández Ruipérez, Sánchez Galán, Cuevas Badallo, López Fernández, García-Delgado, Sánchez Gil, Sánchez García, Gómez Hernández y Rodríguez Villanueva. Segunda fila: Mediero Oslé, Merino Aguado, Cascón Nogales, Esbec Hernández, Martín Mesonero, Prieto Alonso, García Galán, Hernández Pérez, Bueno Pastor y Bruno Nevado. Tercera fila: Benito Manjón, Pérez Prieto, Bóveda Bueno, Rodríguez González, González Hernández y Díaz Mesonero.



El alcalde de Salamanca saluda al presidente del Consejo Social y al rector de la Universidad. /FOTOS: BARROSO



Cuevas, Ruipérez, Galán y Sánchez-Calzada, en el Pleno del Consejo.



Representantes del Ejército, el Ayuntamiento, la Diputación y la Junta.

CONSEJO SOCIAL ■ PLENO DE CONSTITUCIÓN

Galán se compromete a afianzar la Universidad como referente mundial

■ Apuesta por favorecer las alianzas internacionales, estrechar la relación con la empresa y lograr una mayor eficiencia ■ Su objetivo primordial es formar a jóvenes emprendedores

R.D.L. Ignacio Sánchez Galán ha asumido la presidencia del Consejo Social de la Universidad de Salamanca con un objetivo claro: situar a la Universidad de Salamanca en un lugar aún más relevante dentro de las universidades españolas y afianzarla como referencia académica mundial. Así lo aseguró ayer en la toma de posesión de los nuevos miembros del Consejo Social en el Salón Rectoral de la Casa-Museo Unamuno. A todos ellos les pidió que tengan una actitud constructiva y participativa en esta nueva tarea.

Para conseguir su meta, el presidente de Iberdrola y ahora también presidente del Consejo Social

de la Universidad de Salamanca apuesta por una mayor calidad, eficiencia e internacionalización. "Especialmente en estos momentos de crisis económica y financiera que vivimos, debemos ser capaces de hacer más con menos, lo que requiere de altas dosis de disciplina presupuestaria, de rigor y también de imaginación creativa", advirtió Galán.

En esta línea, Galán hizo hincapié en la necesidad de formar jóvenes con espíritu emprendedor. "Nuestro objetivo primordial debe ser formar a personas emprendedoras, que quieran cambiar las cosas", y añadió: "Fomentar valores como la ética, el esfuerzo, la austeridad o el espíritu de superación

deben convertirse en la piedra angular de las nuevas generaciones".

Y de cara al futuro, el presidente del Consejo Social considera imprescindible estrechar la relación entre la Universidad y las empresas, adecuando las titulaciones a las necesidades de la sociedad; y fomentar la internacionalización universitaria. Al respecto anunció que buscará alianzas con otras universidades y que propiciará la presencia de profesores visitantes de otras universidades, así como de Premios Nobel e intensificará los doctorados honoris causa a personalidades de dimensión internacional. "Tenemos que abrir nuestra Universidad aún más al

exterior", insistió.

También la investigación y la innovación centrarán las actuaciones del renovado Consejo Social que, además, trabajará por posicionar a la Universidad de Salamanca en los rankings entre las mejores.

Todas estas iniciativas tomarán forma en el plan de actuaciones que elaborará el Consejo Social. "Si ponemos en valor las grandes fortalezas de la Universidad y hacemos frente con valentía a los retos, conseguiremos alcanzar importantes éxitos que revertirán muy positivamente en la sociedad de Salamanca, de Castilla y León y de toda España", finalizó Ignacio Sánchez Galán.

LOS DETALLES

■ MIEMBROS DEL CONSEJO SOCIAL. Designados por las organizaciones empresariales: Pedro Rodríguez, Piedad Sánchez, Juan Antonio Martín Mesonero, Bernabé Cascón, Julián Prieto y Jacinto Rodríguez. Elegidos por los sindicatos: Rosa M.ª Hernández, Agustín Rodríguez, Emilio Pérez, Nuria Benito, Nieves García y Agustín Bóveda. A propuesta de la Agencia de Innovación y Financiación Empresarial: Ana María Merino. Designados a propuesta de la Consejería de Educación: Fernando García-Delgado, Pablo Luis Gómez, Pedro Díaz Mesonero, Leopoldo Sánchez Gil, José Ramón Cid Cebrían e Ignacio Esbec. A propuesta de la Consejería de Economía y Empleo: Julio Rodríguez Soria. Designados por las Cortes: M.ª Eugenia Bueno Pastor, Manuel Bruno Nevado y Cipriano González Hernández. Elegidos por la Universidad: Javier Mérida, Juan González y Ricardo López. Son miembros natos el rector, la secretaria general y el gerente.

CONSEJO SOCIAL ■ NOMBRAMIENTOS

Pedro Díaz y Leopoldo S. Gil, presidentes de las comisiones de Economía y de Reglamento

■ Ana Cuevas, Agustín Rodríguez y Piedad Sánchez estarán al frente de las áreas Académico-Científica, Relaciones Sociales y Planificación

R.D.L.

Por primera vez en 24 años, la sesión de constitución del Pleno del Consejo Social contó ayer con la presencia de todos los integrantes del órgano colegiado. En su primera sesión, los consejeros eligieron a los integrantes de las comisiones. Pedro Díaz Mesonero, presidente de GRUPOSA, empresa editora de LA GACETA, será el presidente de la comisión Económico-Financiera; Ana Cuevas Badallo (secretaria general de la Universidad), de la Académico-Científica; Agustín Rodríguez (secretario provincial de UGT), de Relaciones Sociales; y Piedad Sánchez (representante de los empresarios de Ávila), de Planificación. En cuanto a la comisión no permanente de Reglamento, la presidencia ha recaído en Leopoldo Sánchez-Gil, miembro del Consejo de Administración de GRUPOSA.



Pedro Díaz Mesonero y Leopoldo Sánchez Gil, en el centro.

Otra de las cuestiones fue la renuncia voluntaria de los miembros del Consejo Social a las dietas por asistencia a plenos y comisiones. El Consejo Social in-

formará próximamente del número de vocales que renuncia a sus dietas para que este dinero forme parte del fondo de becas de la Universidad.

■ REACCIÓN DEL RECTOR

“Es una garantía contar con alguien como Ignacio Sánchez Galán”

R.D.L.

El rector de la Universidad de Salamanca, Daniel Hernández Ruipérez, no podía ocultar ayer la gran satisfacción que le producía contar con Ignacio Sánchez Galán como presidente del Consejo Social de la institución académica. “Es una gran tranquilidad contar con un Consejo de tanta calidad”, afirmó en referencia a los nuevos miembros del órgano colegiado y después dedicó

conocimiento del mundo universitario y del mundo en general”, señaló.

Además, Hernández Ruipérez dedicó unas palabras de agradecimiento a Salvador Sánchez-Terán, anterior presidente del Consejo Social, por su gran dedicación

Ruipérez ofrece su colaboración al Consejo Social para conseguir que la Universidad sea un foro de investigación y conocimiento

a la Universidad. También su sucesor recordó el importante trabajo que ha llevado a cabo: “Nos ha dejado el listón muy alto, pero vamos a intentar por

sus palabras al nuevo presidente: “Es una garantía para la Universidad contar en estos momentos tan difíciles con alguien como Ignacio Sánchez Galán”.

El rector se mostró convencido de que Galán aportará a la Universidad su “extraordinaria experiencia empresarial, de gestión, de

lo menos mantenerlo y seguir su trayectoria”, añadió Galán.

A todos los miembros del Consejo Social, el rector de la Universidad de Salamanca les ofreció su colaboración para conseguir jóvenes mejores preparados y lograr que la Universidad sea foro de investigación y conocimiento.